
Beschluss 
 
Der Verwaltungsrat nimmt die Ausführungen des Vorstandes zur Kenntnis und beauftragt den 
Vorstand,  
1. die Ertragszahlen der PV-Anlagen künftig nur noch in der jeweils ersten Sitzung eines Jahres 
vorzulegen und 
2. auf Antrag des VRM Breuer in der nächsten Sitzung über die erwirtschafteten Erlöse zu 
berichten. 


